

Am 29. Mai 2019 laden die Evangelische Akademie Frankfurt und der Westend Verlag zum Public Viewing der aktuellen Folge ein. Erst wird bei Getränken und Knabberereien gemeinsam „Die Anstalt“ geschaut, im Anschluss wird ab etwa 20:15 Uhr diskutiert mit Dietrich Krauss (Die Anstalt), Stephan Hebel (Frankfurter Rundschau) und Jens Berger (NachDenkSeiten).

Wie sehen Gegenwart und Zukunft des politischen Journalismus aus? Welchen Beitrag können politische Satireformate wie „Die Anstalt“ leisten? Hat sie eventuell die klassische Berichterstattung bereits abgelöst?

Mi., 29.5.2019, 19.30 Uhr

Evangelische Akademie, Römerberg 9, 60311 Frankfurt am Main

**[Um Anmeldung wird gebeten.](#)**